

## **AMLEA – ASOCIACIÓN MURCIANA DE LUPUS Y ENFERMEDADES AFINES**

La Asociación Murciana de Lupus y Enfermedades Afines (AMLEA) en su calidad de organización de pacientes, apoya a los pacientes afectados por la enfermedad del lupus y por otras enfermedades afines a este y realiza dentro de sus fines estatutarios diferentes actividades.

El objetivo general de la Asociación Murciana de Lupus y Enfermedades Afines (AMLEA) es contribuir a la ayuda moral, psicológica, física y educativa de todas las personas afectadas de Lupus u otras enfermedades afines a éste, para lograr un adecuado apoyo tanto de las personas enfermas como de las que conviven con ellas, y que éstas puedan conocer la enfermedad y saber cómo actuar para lograr que las personas enfermas gocen de una buena calidad de vida.

GSK ha colaborado con esta entidad por primera vez en el año 2016.

En 2016 LABORATORIOS GLAXOSMITHKLINE S.A. ha financiado con una cantidad de 1.000 euros la organización de mesas informativas y una charla sobre Enfermedades Autoinmunes Sistémicas, dentro de la Campaña de Visualización del Lupus que ha organizado la asociación.

La cantidad aportada supone un 14% del presupuesto de ingreso global de la organización en 2016.